

Audi zeigt „Bobbi“ beim Web Summit

Audi begleitet als Juror den zentralen Wettbewerbs des morgen beginnenden „Web Summit“ (-5.11.2015). Dabei treten junge Unternehmer mit ihren digitalen Geschäftsideen gegeneinander an und präsentieren sich potenziellen Investoren, internationalen Konzernen und Medienvertretern. Darüber hinaus stellt das Unternehmen seine Aktivitäten zum pilotierten Fahren vor. Dazu wird das Versuchsfahrzeug „Bobbi“ präsentiert, ein RS 7 der im Herbst 2014 eine fahrerlose Runde auf dem Hockenheimring mit bis zu 240 km/h absolviert hat. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Audi RS 7 Piloted Driving Concept.
